

Sportclub VfJ Berlin e. V.

Herzlich willkommen!

Fußball

Am 18. März fand das Hallenturnier der ID-Liga statt.

Unsere Spieler berichten:

„Das Spiel war sehr schön, wir hatten Spaß.

Wir haben 7 Punkte in 4 Spielen erreicht.

2 Spiele gewonnen, 1 Spiel unentschieden, 1 mal verloren.

Unser Teamgeist war immer stark.

Wir geben zu: die Gewinner waren besser als wir.

Wir sind super stolz auf unseren Torwart.

Er bekam den Pokal für den besten Torwart.“

Wir haben jetzt einen mittleren Tabellenplatz.

Das LAG-Landesturnier war am 16. Mai auf dem Sportplatz vom FC Internationale. 13 Teams nahmen teil.

Frau Klocke begrüßte die Athleten im Namen der LAG Berlin.

Bei kühlem Wetter gaben alle Sportler ihr Bestes.

Die Berliner Meisterschaft ging an die BWB.

Unsere Werkstatt kam in ihrer Gruppe auf Platz 4.

Wir trainieren auf dem Sportplatz Bergiusstraße 22.

Mittwochs von 16 Uhr 30 bis 18 Uhr.

Tischtennis

Die Tischtennisspieler waren im März in Döbeln. Sie nahmen an einem Turnier von Special Olympics Sachsen teil.

Die Athleten berichten:

„Unsere Fahrt nach Döbeln: wir hatten 3 Ausfälle. Ein gebrochener Arm und zwei Corona-Fälle. Wir reisten mit nur 3 Sportlern an.

Das Turnier war gut gemacht.

Viele junge Leute waren dabei.

In der Vorrunde spielte jeder 8 mal. Wir bekamen tolle Platzierungen.

Zwei von uns schafften es in die Leistungsklasse 1 : eine Athletin holte Bronze und ein Athlet wurde fünfter!

Und ein anderer gewann Gold in der mittleren Leistungsklasse!“

Wir trainieren im Kindergarten Parchimer Allee 2

Donnerstags von 15 Uhr 30 bis 17 Uhr.

Laufen und Walken

Pfingstmontag war der „Run of Spirit“ in Spandau.

Wir liefen 5 km mit vielen anderen Athleten mit und ohne Beeinträchtigung.

Bei dieser inklusiven Veranstaltung laufen, walken, rollen junge und alte Menschen gemeinsam.

Eine schöne Veranstaltung: Gemeinsam geht`s besser!

Toll!!! Eine Einladung von Special Olympics zum Staffel-Lauf am 23. Mai!
Wir liefen eine gemischte Staffel an der Spree.

Auch Felix Kroos war dabei. Er spielte früher für FC Union.

Nach dem Lauf gab es ein Grill-Fest. Salate und Nachtisch gab es auch.
Das war schön!

Coca Cola bezahlte alles.

Danke Coca Cola.

Am 28. April war der Frühlingslauf in der Hasenheide. Wir kamen mit Läufern, Walkern und Nordic Walkern. Es war kühl! Nach dem Lauf gab es Urkunden und Medaillen für alle. Nächstes Jahr sind wir wieder dabei.

**Trainings-Treffpunkt: Kindergarten Parchimer Allee 2
Montags von 16 bis 17 Uhr.**

Boccia

**Wir trainieren in der Grenzallee 53 im Garten
Montags von 15 Uhr 30 bis 17 Uhr**

Heribert Schregel
im Juni 2023